

# 鯛釣り体験・動物園・プールにいきました！

鯛釣り体験では、まずDVD鑑賞をして魚の流通や養殖について勉強しました！

その後は班ごとに鯛釣り・エサやり体験をしました！

鯛釣りでは、釣り上げる力加減が難しくなかなか上手いかない子もいましたが、無事に全員釣ることが出来ました！



エサやりでは、大きい魚の水しぶきに恐がりながらも楽しくやる事が出来ました！

3人1組に分かれてみんなで投げ込んでいました！

動物園では、着いた後昼食を取り余った時間で近くにある遊具で遊びました！

その後にたくさんの動物を皆で見回りました！

とても暑かったですが様々な動物を見てみんな盛り上がっていました！



最後のプールでは、一日たくさん動いて汗をかいていたのもあってみんな心待ちにしていたようで

動物園にいる時から「プールまだ？」と言っている子もいたりで、プールについたら今までの疲れが無かったかのようにみんな遊びはじめました！

スライダーで滑り過ぎて擦りむいちゃう子もいましたが大きなけががなく無事に一日を終えることが出来て良かったです！

次の課外はサマーキャンプになります！  
ご参加おまちしております！